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ACTA DE SEGUNDA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

ASAMBLEA QUE SE LLEVÓ A CABO EL DÍA 20 DE AGOSTO DE 2020, DEL SINDICATO ÚNICO DE 

TRABAJADOREAS Y TRABAJADORES DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE SONORA (SUTTITSON). 

Siendo las 10:10 de la mañana del día jueves 20 de agosto de 2020,  se verifica 

en sistema si existe quórum legal, ya que la reunión se llevó de manera virtual por 

la plataforma Zoom,  mostrando un total de 66 asistentes y al ocupar el 50% + 1 

que corresponde a 232 el quórum no se cumple, por lo que se inicia con la 

segunda convocatoria como lo marca nuestros Estatutos Artículo 18 Fracciones IV 

y V:  

IV. Las reuniones ordinarias y extraordinarias deberán ser convocadas con una 
anticipación de al menos cinco días naturales a la fecha de su celebración, 
esto cuando se trate de primera convocatoria para ambos casos. 

 
V. En la primera convocatoria para la reunión de la Asamblea General se 

deberá especificar fecha, hora y lugar de la   reunión, así   como también la 
notificación de que en caso de que no se reúna el quórum legal y haya 
transcurrido media hora respecto al horario previsto para la primera 
convocatoria, ésta será considerada como segunda convocatoria, 
habiéndose indicado fecha, hora y lugar de celebración de la misma. 

 
Las reuniones de la Asamblea General en segunda convocatoria serán 
legales con el número de integrantes que asistan, siempre que se lleve a 
cabo según lo especificado en la fracción anterior. En ningún caso se podrá 
resolver en la Asamblea General, en segunda convocatoria, la modificación 
al Estatuto del SINDICATO. 

  

Siendo las 10:40 horas de la mañana, inicia la Asamblea General Ordinaría de 

SUTTITSON modalidad en línea con un total de 237 asistentes, tras haber sido 

convocada conforme a la Normatividad vigente que le aplica, la Asamblea se 

celebra con la asistencia de inicio de 237 trabajadores Sindicalizados de ITSON, 

con el objetivo de tratar los diferentes puntos que conforman el orden del día. 
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Orden del día: 

1.- Lista de Asistencia y Verificación de Quórum Legal. 

2-  Nombramiento del Presidente de Debates. 

3.- Toma de Protesta de Nuevos Miembros de SUTTITSON.  

4.- Dispensa  de la Lectura  del Resumen del Acta de Asamblea General Anterior.  

5.- Mensaje del Secretario General. 

6.- Informe de Actividades del  Comité Ejecutivo. 

7.- Conformación de  las Comisiones Estructurales. 

      a.) Comisión de Honor y Justicia. 

      b.) Comisión de Vigilancia. 

8.- Conformación de la Comisión Negociadora para la Revisión  Salarial 2021. 

9.- Conformación de la Comisión de Huelga. 

10.- Asuntos Generales. 

Se pidió un minuto de silencio en memoria de nuestros 9 compañeros fallecidos en 

los meses de pandemia que se llevan a la fecha. 

1.- Lista de Asistencia y Verificación de  Quórum Legal. 

Siendo las 10:40 am., se verifico el quórum legal, cumpliéndose con una 

asistencia de 295 agremiados, el Secretario General de SUTTITSON, da la 

bienvenida a la asamblea, y comenta que el Mtro. Mario Velarde estará apoyando 

como soporte técnico del sistema para llevar a cabo la Asamblea. 

2-  Nombramiento del Presidente de  Debates. 

Se propone al Mtro. Luis Fernando Erro Salcido como presidente de debates, se 

solicita a los asistentes votar por la propuesta a través de la encuesta que aparece 

en sus pantallas, se muestran las opciones De acuerdo, En contra y Abstenciones, 

participando 233 agremiados obteniendo como resultado 233 votos De acuerdo, 0 

en contra y 0 abstenciones.  

3.- Toma de Protesta de Nuevos Miembros de SUTTITSON. 

Cumpliendo con los establecido en nuestros Estatutos, se toma protesta a dos 

nuevos miembros del sindicato, siendo el Dr. Sergio de los Santos Villalobos y Dr. 

David Baca Carrasco, quienes hicieron llegar solicitud de ingreso al SUTTITSON, 
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como parte del protocolo se solicita a los asistentes votar a través de la encuesta 

que se muestra en sus pantallas por la Aceptación de Nuevos Miembros al 

SUTTITSON, teniendo la  participación de 237 agremiados, se obtuvo como 

resultados 237 votos De acuerdo, 0 en contra y 0 abstenciones,  

4.- Dispensa de la Lectura del Resumen del Acta de Asamblea General 

Anterior. El Mtro. Jorge Sánchez Rodríguez Secretario General, solicita al gremio 

la dispensa de la lectura del Resumen del Acta de la asamblea anterior, 

mencionando que si existe algún compañero o compañera interesados en leer el 

acta lo puede hacer a través de la página web de SUTTITSON www.suttitson.org, 

por lo que se solicita votar a través de la encuesta que aparece en sus pantallas 

para la aceptación o rechazo de la dispensa de la lectura, con la participación de 

211 agremiados, se obtuvo el resultado de 208 De acuerdo, 0 en contra y 3 

abstenciones.  

5.- Mensaje del Secretario General. 

El Mtro. Jorge Sánchez Rodríguez, Secretario General, da el mensaje de 

bienvenida, esperando que todos se encuentren bien de salud, con aminos de 

seguir creciendo y afrontando los nuevos retos,  

Desde ahora les digo que seguiremos trabajando para construir un sindicato más 

fuerte, que represente a todo el gremio sindical por igual, seguiremos trabajando 

para mejorar nuestros espacios de trabajo, seguiremos trabajando por una mejor 

calidad de vida familiar y laboral, seguiremos trabajando por los derechos de 

nuestros compañeros trabajadores y sobre todo seguiremos manteniendo nuestra 

independencia como sindicato. A través de esta lucha buscaremos la  Justicia 

social para el establecimiento  de reglamentaciones justas y adecuadas, de un 

reglamento de trabajo acorde a las nuevas condiciones y la garantía de nuestros 

salarios adecuados a nuestras actividades, de igual manera la protección de cada 

uno de nuestros compañeros  en los accidentes de trabajo y las enfermedades, 

sean o no profesionales, debemos no dejar de lado los principios de libertad 

sindical; esto nos llevará a un progreso que dure por muchos años. Claro esto a 

través del diálogo y entendimiento por la parte sindical y nuestra universidad, 

poniendo por delante la igualdad entre el hombre y la mujer y la no discriminación 

en cualquier ámbito de nuestro trabajo y la sociedad. 

Los exhortamos a tomar en cuenta todas las recomendaciones que se han 

enviado para minimizar los riesgos de un posible contagio, recuerden que son 

proveedores y parte fundamental de sus familias. 

Quisiera que esta bienvenida fuera de alegría, ánimo en el trabajo que tenemos y 

en el cumplimiento de este nuevo orden de hoy en día, sin embargo, debemos 
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también de recordar que durante estos cinco meses de la pandemia muchos de 

nuestros seres queridos se han adelantado en el camino, así como amigos y 

compañeros de trabajo que han dejado de estar físicamente con nosotros y que 

dejaron huella en nuestra universidad, siempre vivirán en el recuerdo de nuestra 

comunidad universitaria, para ellos el recuerdo por siempre. 

A continuación el Secretario General, Mtro. Jorge Sánchez Rodríguez presenta a 

los integrantes del nuevo comité 2020-2023, las 12 secretarías quedando de la 

siguiente manera,  Mtro. Jorge Sánchez Rodríguez como Secretario General; 

Mtro. Manuel Herrera Sarellano como Secretario de Organización; Mtra. Martha 

Lorenia Ochoa Medina como Secretaria de Actas y Estadísticas; Mtro. Jesús 

Alberto Valdez Abril como Secretario de Finanzas; Lic. Ernesto Valdez Escobar  

como Secretario de Previsión Social; Mtro. José Alfredo Romo Mendoza como 

Secretario de Trabajos y Conflictos; Lic. Verónica González Duarte como 

Secretaria de Comunicación Social; Lic. Héctor Raúl Hérnandez Hernández como 

Secretario de Jubilaciones y Pensiones; Mtro. Gilberto Manuel Córdova Cárdenas 

como Secretario de Cultura y Formación Sindical; Mtra. Cristina Negrete Lozoya 

como Secretaria de Vinculación; Lic. Fabián Uriel Castro Ochoa como Secretario 

de Actividades Deportivas y Recreativas; y C. María Esther Hernández López 

como Secretaria de Equidad de Género, así también la presentación de la 

Comisión Coordinadora de Comisiones Mixtas, quedando como Presidenta la Dra. 

Eneida Ochoa Ávila; Secretaria Dra. Lourdes Mariana Díaz Tenorio, y como Vocal 

C. Paola Juraz Hernández. 

6.- Informe de Actividades del  Comité Ejecutivo. 

El presidente de debates cede la palabra al Mtro. Jesús Alberto Valdez Abril, quien 

es el encargado de dar el informe financiero correspondiente al semestre de 

Enero-Julio 2020, explicando los ingresos y egresos del reporte.  
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Se cede la palabra al Mtro. José Alfredo Romo Mendoza,  quien continua con el 

informe de actividades del resto de las Secretarías, mencionando que este informe 

solo corresponde del 26 de junio al 19 de agosto: Previsión Social, se llevaron a 

cabo las siguientes gestiones: 

 Atención de hospitalización con el acercamiento con los familiares de las 

compañeras y compañeros que se encontraban hospitalizados, así como 

otorgar información en caso de dudas referentes a la atención por parte de 

ISSSTESON. 

 Se logró el abastecimiento de 13 recetas que no se contaba como el 

medicamento en las farmacias de la localidad. 

 Programación y reprogramación de citas médicas para que se otorgarán en 

menor tiempo ya que por la situación de la contingencia no se estaban 

atendiendo de manera regular. 

 Gestiones para llevar a cabo la contratación de los servicios de una 

farmacia subrogada para el personal del ITSON, próximamente se dará a 

conocer el convenio, así como mayor información al respecto. 

Menciona el Mtro. Romo que en caso de que existir algún inconveniente con 

los servicios de ISSSTESON se pueden contactar con nosotros para brindar 

las atenciones necesarias. 



Cd. Obregón, Sonora a 20 de Agosto de 2020 

 

SUTTITSON 
 Página 6 
 

El pasado 2 de julio del 2020, se llevó a cabo la conferencia recomendaciones 

para un retorno seguro al trabajo ante el COVID-19, donde el Mtro. Jorge Sánchez 

Secretario General estuvo como panelista, en dicha conferencia se brindó 

información sobre los cuidados que se deben tomar en cuenta para evitar el 

contagio de coronavirus, de igual manera se brindó información sobre los 

alimentos que se deben consumir para fortalecer el sistema inmunológico, se 

otorgó un espacio para preguntas y respuestas por parte del epidemiólogo Dr. 

Enrique Márquez, agradecemos la invitación realizada por el Dr. Luis Becerra, 

siendo esta información de utilidad para nuestro cuidado y el de nuestra familia.  

El día 21 de Julio, el Mtro. Jorge Sánchez, Secretario General, se incorporó como 

representante de SUTTITSON ante el Consejo Sindical, Social y Permanente del 

Estado de Sonora (CSSPES) en donde se reunieron varios secretarios sindicales 

para dar continuidad a los asuntos pendientes con ISSSTESON, los principales 

puntos tratados en esta reunión fue la insuficiencia de las condiciones de los 

recursos humanos, materiales e infraestructura para contrarrestar la pandemia, 

por lo que se hace necesario implementar nuevas iniciativas para promover la 

protección y los derechos de la clase trabajadora frente a la crisis sanitaria, motivo 

por el cual el CSSPES exige y pide dar continuidad al cumplimiento de los 

protocolos de seguridad emitidos por la Secretaría de Salud así como seguir con 

el abastecimiento de medicamentos, mejorar la atención hospitalaria, en especial 

hace un llamado por un incentivo emergente para todos las y los trabajadores de 

la salud que se encuentran en el frente de la batalla contra el COVID-19, y quienes 

día a día se esfuerzan  y arriesgan su vida por preservar la salud de los demás. 

Continuando con el informe comenta el Mtro. José Alfredo Romo que con la 

finalidad de dar seguimiento a temas pendientes del sindicato, así como establecer el plan 

de trabajo el nuevo Comité Ejecutivo 2020-2023 se han llevado a cabo reuniones en 

modalidad virtual salvaguardando la salud de cada uno de sus integrantes, donde se 

delegaron las tareas a las secretarías correspondientes para su seguimiento. 

Todas y todos unidos trabajamos para ti. 

El pasado 27 de junio del presente año, participó la Secretaria de Equidad de 

Género María Esther Hernández López en el Foro Virtual Alerta de Violencia de 

Género contra las Mujeres Sonora, como parte fundamental para futuros 

proyectos de Equidad de Género. 

En lo que respecta a las Comisiones Mixtas se integró la Comisión Mixta de 

Ingreso, Promoción, Adscripción, Escalafón del Personal Administrativo 

(CMIPAEPA) representando a la parte sindical el Mtro. José Alfredo Romo, el 

Mtro. Jorge Sánchez y la Dra. Eneida Ochoa, quienes dieron seguimiento a la 
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convocatoria vigente, la cual consta de 22 plazas tanto definitivas como interinas, 

se gestionó entregar los resultados en este mes de agosto. 

Se solicita a la parte patronal dar seguimiento con el reglamento de la CMPIAEPA 

para su autorización que permita dar mayor certidumbre a los trabajadores en 

futuras convocatorias.   

Se integran al Comité del Programa de Beneficio por Separación (PBS), el Mtro. 

José Alfredo Romo y el Mtro. Jesús Valdez como representantes por la parte 

sindical, donde se estarán trabajando de manera coordinada para velar por los 

intereses de las trabajadoras y trabajadores sindicalizados, cabe hacer mención 

que el día de hoy 20 de agosto, se llevará a cabo reunión y continuar con las 

gestiones pendientes de este comité. 

El Mtro. José Alfredo Romo agradece a la Asamblea por la atención y cede la 

palabra al Mtro. Luis Fernando Erro, quien solicita a los asistentes votar por la 

aceptación del informe de actividades que se acaba de presentar. 

Solicita al gremio votar a través de la encuesta que aparece en sus pantallas para 

la aceptación o rechazo del Informe de Actividades, con la participación de 217 

agremiados, se obtuvo el resultado de 216 De acuerdo, 0 en contra y 1 

abstenciones. 

  

7.- Conformación de  las Comisiones Estructurales. 

      a.) Comisión de Honor y Justicia. 

El Mtro. Jorge Sánchez presenta las propuestas para la conformación de la 

Comisión de Honor y Justicia, como Presidenta Dra. Irma Guadalupe Esparza 

García; Secretario el Mtro. Mario Armando Pablo Tavares; y como Vocal la Dra. 

Yesenia Clark Mendivil. Se pone a votación, participando 226 de acuerdo, 3 en 

contra y 10 abstenciones; por lo que es aceptada la Comisión propuesta. 

      b.) Comisión de Vigilancia. 

El comité propone la siguiente Comisión: Presidenta Mtra. María Eugenia 

Gutiérrez Valdez; Secretario C.P. Norman Uriel Calderón López; y como Vocal a 

C. Sandra Patricia Longorio Ayón. Se pone a votación quedando de la siguiente 

manera: 225 votos de acuerdo, 2 votos en contra y 3 votos de abstenciones; por lo 

que es aceptada la Comisión propuesta. 
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8.- Conformación de la Comisión Negociadora para la Revisión  Salarial 2021. 

El Comité Ejecutivo comenta que en esta Comisión participarán las 12 secretarías, 

Consejo de Delegados y Delegadas, Presidenta de la Comisión de Honor y 

Justicia y Presidenta de la Comisión de Vigilancia, y que podrá anotarse quien 

esté interesado en apoyar, por lo que se agregaron los siguientes compañeros, 

Unidad Centro: Lic. Samuel Santacruz Ojeda; Mtro. Agustín Manig Valenzuela; de 

Unidad Náinari: Mtro. Francisco Amavizca Murrieta; C. Pedro Paulo Pacheco 

Matuz; Mtra. Grace Marlene Rojas Borboa; de Unidad Guaymas-Empalme: Mtro. 

Javier Saucedo Monarque; Mtro. Antonio Marmolejo Díaz; y de Unidad Navojoa: 

Mtra. Dalila Rosario Suárez Almada y la Mtra. Dora Delia Yocupicio García. Se 

pone a votación del gremio quedando de la siguiente manera: 212 votos a favor,  0 

votos en contra y 5 abstenciones, por lo que es aceptada la Comisión. 

9.- Conformación de la Comisión de Huelga. 

Para la conformación de la Comisión de Huelga, se abre espacio para las 

personas interesadas en apoyar en esta Comisión, quedando los siguientes 

compañeros: Presidente Mtro. Francisco Amavizca Murrieta; Secretaria C. Paola 

Juraz Hernández y como Vocal el Mtro. Carlos Artemio Favela Ramírez, 

representando a Unidad Nainari Lic. Oscar Guillermo Marquina Corona. Así 

mismo se acordó que el Comité invitará a participar en la Comisión de Huelga, ya 

que hace falta sé complete los representantes de las Unidades foráneas. Se pone 

a votación del gremio quedando de la siguiente manera: 214 votos de acuerdo, 0 

votos en contra   y 5 abstenciones, por lo que se aceptan los integrantes de la 

Comisión. 

10.- Asuntos Generales. 

En este punto se realizaron ternas de preguntas, unos por error levantaron la 

mano y aclararon que no tenían participación, los que si tomaron la palabra fueron  

los siguientes:  

Mtra. María Eugenia Gutiérrez Valdez, agradecer la participación y el apoyo de los 

compañeros que votaron, seguramente viene mucho por hacer y como dice el 

Mtro. Jorge Sánchez, que sea un sindicato que trabaje por el bien de los 

compañeros para mejorar nuestras condiciones, me gusta mucho como se están 

haciendo las cosas, vamos para adelante.  

Dra. Lourdes Mariana Díaz Tenorio, comenta que una de sus preguntas es sí el 

Sindicato está considerando para este año o el próximo, en conjunto con la 

universidad una compensación o bono para los trabajadores, para poder mitigar 

un poco los gastos que se vinieron, con la condición del quédate en casa, 
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sabemos que el quédate en casa a generado el incremento de luz y de agua sobre 

todo, si bien las tarifas no las han incrementado tanto, pero nuestro consumo ha 

subido y con ello el gasto, en el caso de una servidora no somos muchos en casa, 

pero sí de algunos compañeros, que son sus hijos, esposas o esposos y el mismo 

trabajador o trabajadora, yo sé que no es que nos apoyen con todo, pero  si un 

apoyo, solicitar algo significativo, incluso un gesto en el que todos nos pusimos la 

camiseta y trabajar desde casa tanto los administrativos cono los profesores, esa 

es mi pregunta y si no estaba considerado es una propuesta, en lo personal no 

estoy pidiendo que sea el pago completo, pero si a lo mejor un gesto de buena 

voluntad, como una palmadita en la espalda de apoyo, sabemos que el horno no 

está para bollos, pero creo que un gesto de buena voluntad nos puede apoyar; es 

todo gracias.  

Mtra. Aurea Zulema Ortiz Ruiz, En el caso de mercadotecnia pueden usar su bono 

ITSON, para cualquier suvenir, acaban de llegar unos peluches, unos minipotros, 

tenemos todos los materiales que hay allí, nos podemos poner de acuerdo con un 

correo, así le están haciendo algunas personas y lo ejercemos con una OSI, así lo 

están haciendo algunas personas que nos han contactado para ejercerlo y así lo 

están consumiendo, inclusive también a través de OSI interna, algunas áreas con 

su presupuesto, quien se contacte yo le mando el catálogo y los precios.   

Mtro. José Mariano Reyes Téllez, yo quiero comentar esto, estamos en una 

pandemia o epidemia COVID-19, y esto hace parece que llegó para quedarse 

todavía,  yo espero que sea medio año, un año, no sé, yo creo que esto va un 

poco para largo, si creo que la Universidad el ITSON debe buscar unidad en todo 

su personal, digo y hablo maestros, personal de apoyo y personal administrativo, y 

esto que requiere, requiere que la Universidad ayude a todo su personal para 

poder seguir con la misión, que tenemos nuestra visión y misión, no podemos ser 

de manera preventiva, tenemos que gestionar recursos para crear un fondo que 

nos ayude a sobrellevar todo esto, porque esto va para largo, ojala sea a mediano 

plazo, pero esto ya lo tenemos y ya muchos maestros y compañeros sufrieron  

estás consecuencias y ya no los tenemos, por otro lado los que todavía estamos 

aquí, hay que luchar por tener salud, y yo creo que es importante que el Sindicato 

gestione una bolsa o un fondo que ayude a esa contingencia que 

desgraciadamente se va a presentar; y el bono médico y el otro no son suficientes 

y el ISSSTESON tampoco es suficiente, hasta d miedo ir, en el caso particular fui y 

no me dieron el servicio tal cual y tuve miedo, y tuve que pagar servicios médicos 

particulares, gracias a Dios ya me considero que estoy bien, pero a nuestro 

personal, no todos podemos hacer eso, entonces tenemos que gestionar, el 

Sindicato una bolsa del ITSON precisamente para esto, porque esto va a 

continuar, eso es mi pensamiento actual.  
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Mtro. Antonio Marmolejo Díaz, mi participación es nada más para darles la 

bienvenida al  nuevo Comité y darles las gracias al otro Comité por lo que hicieron 

por todo el gremio, de igual forma creo importante felicitar a la Comisión de 

elección que tuvo estas pasadas selecciones del Comité Ejecutivo, que realmente 

fue algo nuevo, y fue un poquito pues a veces cansado, los felicito Jorge porque 

hubo muy buen quórum, y por último, a cerca de los nuevos integrantes, que se 

reintegran a la Asamblea General como miembros activos de SUTTITSON, por 

ejemplo en el caso de las personas que fueron directivos y que en base a sus 

puestos directivos cometieron abuso de autoridad, utilizando las áreas 

Institucionales para hacer persecución política, ya me comentó el Mtro. Romo que 

hay que hacer llegar esa situación, ya se está elaborando, voy a contactar a la 

Comisión de Honor y Justicia para solicitar esa parte, si hay inconformidad  y creo 

que no se deben de quedar así, sin tomarse en cuenta, no se pretende con esto 

dañar a nadie, simplemente que se aclaren las cosas, hay gente que se ha 

difamado y con muy mala acción y mucho dolo, creo prudente que debemos de 

unirnos, todos somos ITSON, no hay los de Guaymas, los de Obregón, los de 

Empalme, que se tomen en cuenta a todos; te pido Jorge que hagas reuniones 

con Guaymas, así virtuales yo hablo por Guaymas y Empalme. 

Felicidades a ti y todo tu equipo, sabemos que hay unos integrantes que 

retomaron en tu equipo y tenemos mucha fé en ustedes, bueno al menos yo hablo 

por mí, y he escuchado a algunos compañeros que las cosas se hagan bien, Dios 

les bendiga a todos y mucha salud para ustedes y  sus familias.  

Cierre: 

El Secretario General Mtro. Jorge Sánchez Rodríguez, agradece a todos los 

agremiados por su asistencia a la Asamblea, que en esta ocasión se da de 

manera atípica, así mismo agradece al Comité Ejecutivo por el apoyo, al Mtro. 

Mario Velarde por el apoyo brindado  y el excelente trabajo realizado, así mismo al 

Mtro. Luis Fernando Erro por su participación y buen desempeño como Presidente 

de Debates.  

Agradeció infinitamente a los agremiados por su confianza y les reiteró que esta 

para servirles, él en lo personal y todo el equipo del Comité Ejecutivo. Gracias. 

No habiendo más que tratar, ni preguntas que responder, se concluye la Asamblea 

a las 12:46 horas del día 20 de agosto de 2020.  

La Asamblea cierra con un total de 299 asistentes. 
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